

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Otros asuntos

El Gobierno de Navarra, entre otros, ha aprobado el nombramiento de los miembros que le representarán en la Junta de Transferencias

Miércoles, 08 de febrero de 2012

Junta de Transferencias Estado-Navarra

El Gobierno de Navarra ha designado a los miembros que representarán al Ejecutivo foral en la Junta de Transferencias entre el Estado y Navarra.

La representación estará presidida por el vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior, Roberto Jiménez Alli, y estará integrada, además, por los siguientes miembros: el vicepresidente segundo y consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda Simavilla; el portavoz del Gobierno y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia; y la directora general de Asuntos Jurídicos y Presidencia, Marta Pernaut Ojer.

Asimismo, formarán parte de la delegación navarra Carlos García Adanero (titular) y Sergio Sayas López (suplente), en representación del grupo parlamentario Unión del Pueblo Navarra; Juan José Lizarbe Baztan (titular) y Samuel Caro Sádaba (suplente), en representación del grupo parlamentario Socialistas de Navarra; Francisco Juan Zabaleta Zabaleta (titular) y Asunción Fernández de Garaialde y Lazcano (suplente), en representación del grupo parlamentario Nafarroa Bai; Maiorga Ramírez Erro (titular) y Bakartxo Ruiz Jaso (suplente), en representación del grupo parlamentario Bildu Nafarroa; Ana Beltrán Villalba (titular) y Eloy Villanueva Cruz (suplente), en representación del grupo parlamentario Popular; y Francisco Javier Jimeno Torres (titular) y Txema Mauleón Echeverría (suplente), en representación del grupo parlamentario Izquierda-Ezkerra.

Asimismo, han sido nombrados asesores de la representación del Gobierno de Navarra en la Junta de Transferencias la directora general de Política Económica e Internacional, María Jesús Valdemoros Erro; el director general del Presupuesto, Juan Franco Pueyo; la directora general de Relaciones Institucionales, María Fátima Baigorri Romero; el director del Servicio de Asesoría Jurídica, Antonio Razquin Lizarraga; el director del Servicio de Acción Legislativa y Coordinación, José Contreras López; y la directora del Servicio de Economía, Miren Maite Domínguez Muguero.

Cabe recordar que la Ley Foral 19/2011, de 28 de diciembre, de Presupuestos Generales de Navarra para el ejercicio 2012, determina que en la delegación del Ejecutivo foral en la Junta de Transferencias estarán representados todos los grupos parlamentarios que lo hubiesen solicitado

o lo soliciten expresamente. Dicha norma añade que para que la representación del Gobierno de Navarra preste su conformidad a la transferencia de servicios estatales será preciso, en todo caso, el voto favorable de la mayoría de los representantes de los grupos parlamentarios, cada uno de los cuales contarán, a estos efectos, con tantos votos como parlamentarios forales integren su respectivo grupo.

Patronato de la Fundación Baluarte

El Gobierno de Navarra ha designado como patronos de la Fundación Baluarte al portavoz del Gobierno y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia; la consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea Zubelzu; la directora del Gabinete de la Presidenta, Ana Setién Rodríguez; la directora general de Cultura, Ana Carmen Zabalegui Reclusa; la directora general de Comunicación, Edurne Elío Aldunate; la directora del Servicio de Acción Cultural, María Cristina Urdániz Ezcurra; y un miembro de la Asesoría Jurídica del Gobierno de Navarra, Ildefonso Sebastián Labayen.

El Patronato de la Fundación Baluarte está integrado por doce miembros de los que siete son designados libremente por el Gobierno de Navarra.

Comisiones gestoras de Luquin, Arbeiza y Eltso

El Gobierno de Navarra ha nombrado a los miembros de las comisiones gestoras del municipio de Luquin y de los concejos de Arbeiza (Allín) y Eltso (Ultzama), dado que no se presentó candidatura alguna en estas localidades a los comicios municipales y concejiles celebrados en los meses de mayo y de noviembre de 2011.

La comisión de Luquin queda integrada por Aurelio Ramón Pardo Gil, Jesús Bacaicoa Maeztu, Francisco Javier Urabayen Gil, Circe Marina Gómez Izarra y María Pilar Salanueva Urrea; el órgano de Arbeiza (Allín), por Luis García Esparza, Ángel María Lizarraga Zudaire, Eduardo Ripa Lizarraga y Marco Antonio Antona Michitorea; y el de Eltso (Ultzama), por Leyre Iraizoz Cires, Juan Antonio Villabona Nuin, Martín Juan Hualde Sarratea, Ángel María Larraínzar Echeguía y Pedro María Orbegozo Mendicoa. En los tres casos, el presidente de la comisión será elegido por sus miembros de entre ellos.